

## Mauricio Lizcano, exministro de las TIC, anuncia que será candidato a la Presidencia de Colombia

El funcionario renunció al Ministerio en enero de 2025. Su proyecto político se llama 'La Revolución del Sentido Común' y se lanzará por medio de recolección de firmas.



Lizcano renunció al ministerio en enero de 2025. Foto: COLPRENSA.



ESCUCHA EL RESUMEN

00:00

powerbeans

00:47



El Colombiano

23 de abril de 2025



El panorama electoral para 2026 empieza a tomar forma. Aunque en los partidos tradicionales apenas conocemos a los precandidatos, la contienda por llegar a la presidencia de Colombia tiene un nuevo aspirante: el exministro de las TIC (Tecnologías de la Información y las Comunicaciones), **Mauricio Lizcano**, aseguró que empezará a recoger firmas para consolidar su candidatura a la jefatura de Estado.



El empleo que buscas está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Nuestros portales



### Las más leídas



Por el madrazo a funcionaria en el Meta, Procuraduría abre indagación al minSalud

hace 17 minutos



¡Ya van 11 asesinatos! Plan Pistola del Clan del Golfo cobró la vida de otros dos policías en Bolívar

hace 2 horas

Lea más: [El supuesto emisario de 'Pitufo', César Valencia, estuvo 5 veces en la Casa de Nariño con Juan Fernando Petro](#)

Lizcano **trabajó de cerca con el Gobierno Petro, no solo en el Ministerio, sino que también fue director del Departamento Administrativo de la Presidencia (Dapre).** En cuanto a su candidatura, aseguró que está listo para ataques: **“sé que vendrán golpes, ataques, insultos y descalificaciones. Los conozco bien y los espero”.**

En cuanto a su enfoque político, **Lizcano se proyecta como un candidato de centro.** “Es hora de dejar atrás las batallas del pasado. **Los colombianos no necesitan elegir entre izquierda o derecha, sino entre soluciones reales.** Aquí cabemos todos”, declaró Lizcano.



**Mauricio Lizcano**   
@MauricioLizcano · Seguir

Ni de derecha ni de izquierda, de sentido común.

#LizcanoPresidente

Mirar en X

Familias colombianas, soy Mauricio Lizcano

6:45 a. m. · 23 abr. 2025

4,6 mil Responder Copia enlace

Leer 1,5 mil respuestas

En los detalles de su lanzamiento de campaña, el aspirante a la presidencia aseguró: **“Ni de derecha ni de izquierda. Mi candidatura será la del sentido común”.** Esta última parte de su mensaje le daría el título a su viaje a la presidencia: ‘La Revolución del Sentido Común’.

En cuanto a la recolección de firmas, aseguró que **su equipo está listo para cumplir con la legislación electoral vigente e iniciará el proceso de recolección de firmas a partir de la fecha establecida por la Registraduría Nacional del Estado Civil** para conseguir el apoyo ciudadano necesario para respaldar la campaña.

“Invitamos a todos los colombianos, sin importar su región, edad o condición, a sumarse a esta causa. Cada firma será un voto de confianza hacia un futuro donde el respeto, la unidad y el sentido común guíen nuestras decisiones”, aseguró el exministro.



Colombia

El ministro de las TIC, **Mauricio Lizcano**, presentó su renuncia al Gobierno Petro, ¿a qué sector político le darían esa cartera?

Por último, agregó que espera traer calma al panorama político del país: **“vivimos tiempos en los que faltarse al respeto es lo normal y donde el sentido común es el menos común de los sentidos.** Vivimos en una sociedad donde nos hacen elegir entre derechas e izquierdas a sabiendas que las soluciones de los problemas no vienen de las ideologías (...) Pero **también sé que tengo claro un modelo de país abierto, plural, donde caben todos”.**

Y añadió: “quiero demostrar que las cosas se pueden hacer de otra forma. **Que no**



Hombre fue capturado en Envigado por abusar de tres de sus familiares, incluida su hija de 7 años

hace 49 minutos



Ataque a estación de Policía de Remedios, Antioquia, dejó 3 policías heridos

hace 52 minutos



Así fue el agarrón de Lucho Herrera con las personas que vandalizaron su estatua en Fusagasugá

hace 3 horas

## Te recomendamos



Madrazos de Petro y Jaramillo: ¿expresiones espontáneas o estrategia calculada para desviar la atención sobre la carta de Leyva?

hace 4 horas



A propósito de la carta de Leyva, ¿las adicciones pueden afectar las facultades personales y laborales?

hace 4 horas



Ya son seis las petroleras que desinvierten en Colombia: Shell se suma

hace 6 horas



Tres nuevas leyes consagran la protección animal en Colombia, ¿sabe cuáles son?

## Utilidad para la vida



Cinco razones por las que los perros tiemblan



Cómo viajar con mascotas en un avión en Colombia



¿Es buena idea pasear al gato? Te contamos cómo hacerlo bien



Conoce a Stitch, un perro de otro planeta

... cambio. Quiero demostrar que las cosas se pueden hacer de otra forma. Que no tenemos que elegir entre unos y otros, que aquí cabemos todos. Que en la derecha hay talento, pero en la izquierda también. Juntarnos es una obligación”.



Enlaces Promovidos por Taboola

**Siga leyendo: “Fue en París donde pude confirmar que usted tenía el problema de la drogadicción”: la dura carta de Álvaro Leyva a Gustavo Petro**

## Para seguir leyendo



< Anterior

### Por el madrazo a funcionaria en el Meta, Procuraduría abre indagación al minSalud

Siguiente >

El insulto del ministro Guillermo Jaramillo quedó captado en video mientras estaba haciendo una visita al hospital departamental de Puerto Gaitán (Meta).

hace 17 minutos

## Por el madrazo a funcionaria en el Meta, Procuraduría abre indagación al minsalud

El insulto del ministro Guillermo Jaramillo quedó captado en video mientras estaba haciendo una visita al hospital departamental de Puerto Gaitán (Meta).



El empleo que busca está a un clic  
[Ver ofertas](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Únete a nuestro canal de Whatsapp



El ministro de Salud, Guillermo Jaramillo, está en el cargo desde mayo de 2023. FOTO: Presidencia



El Colombiano

hace 3 horas



La Procuraduría General de la Nación anunció que abrió indagación preliminar al ministro de Salud, Guillermo Jaramillo Martínez, quien presuntamente habría increpado a una funcionaria de salud en el departamento del Meta. El hecho ocurrió en Puerto Gaitán cuando al funcionario se le salió un madrazo porque se enteró de que la mayoría de pacientes que llegaban al hospital departamental eran remitidos a otros departamentos.

**Le puede interesar: [Suben a 82 los casos de fiebre amarilla en el país; hay 9 hospitalizados en Cundinamarca.](#)**

“Ojalá le tocara a usted, que se enfermara aquí y no tuviera familia, hijueputa... y la mandaran para Villavicencio o para Bogotá”, le dijo Jaramillo a la gerente del ESE Departamental del Meta, María del Carmen Rodríguez.

El ente de control señaló que el funcionario se habría dirigido, al parecer, con palabras irrespetuosas a Rodríguez con relación a la atención que prestaban a los pacientes en ese centro asistencial.



Colombia

**“Ojalá usted se enfermara aquí y no tuviera familia, hijueputa...”: el madrazo del MinSalud durante visita a hospital en Meta**

“Ante estos hechos de notorio conocimiento, procede la Sala Disciplinaria de Instrucción de la Procuraduría General de la Nación a iniciar de oficio la indagación previa, con fundamento en lo normado en el artículo 208 del Código General Disciplinario”, sostuvo el Ministerio Público.

Estos hechos quedaron registrados en un video compartido en redes sociales. Además del madrazo, los funcionarios sostuvieron la siguiente conversación:



Política

**“Al Meta se vienen a traer a nosotros”: estos son los momentos**